



La Junta aprueba 12,9 millones para pagar los sueldos de este trimestre

■ El Consejo de Gobierno de la Junta aprobó ayer 12.924.591 euros para pagar las nóminas de los 1.500 trabajadores de la Universidad de León durante este trimestre. Se trata de una parte de la subvención que concede el Gobierno autonómico para hacer frente a los salarios de profesores y personal de administración de la institución académica leonesa.

La cantidad total aprobada por el Consejo de Gobierno para gastos de funcionamiento y salarios fue de 79.774.035. Además de la partida que recibirá la ULE, 7.885.087 euros corresponderán a la Universidad de Burgos, 29.600.645 a la de Salamanca y 29.363.711 a la de Valladolid.

Con esta subvención se financiarán el cien por cien de los gastos de personas de las cuatro universidades públicas de la Comunidad durante los meses de julio, agosto y septiembre.

Fuentes del Ejecutivo autonómico destacaron que este «importante esfuerzo» demuestra su «compromiso» con el sistema universitario público como «fuente de modernización de la sociedad y de la economía».

Además, indicaron que el primer objetivo de esta inversión es «reforzar la excelencia» en la formación de los estudiantes mediante una enseñanza más personalizada (Espacio Europeo de Educación Superior) y que debe permitir avanzar en

la mejora de su rendimiento académico.

El segundo es «profundizar y afianzar la investigación científica de calidad». Por este motivo, el apoyo de la Junta se concreta no solo en la financiación de los gastos del personal docente e investigador de las universidades públicas, sino también en las diferentes actuaciones que nacen de la Estrategia Regional de Investigación Científica, Desarrollo Tecnológico e Innovación 2007-2013.

Por último, el tercer objetivo es realizar un mayor esfuerzo en la innovación, «para incrementar la transferencia de conocimientos desde estas instituciones académicas hacia la

sociedad y las empresas, y contribuir así al crecimiento económico y la creación de empleo de calidad».

Según la Junta, esta financiación apuesta por la calidad de la enseñanza universitaria y de la investigación científica, y por incrementar la colaboración entre universidades y empresas, como uno de los factores de los que va a depender el desarrollo regional.

Para ello, sitúa al sistema público universitario de la Comunidad entre los mejor financiados del conjunto nacional, lo que desde la Junta creen que permitirá a las cuatro instituciones académicas «afrontar con éxito los grandes retos de difundir el conocimiento existente, generar nuevo conocimiento y transferirlo a la sociedad» para lograr un sistema universitario «cada vez más especializado».